

Artikel vom 27.03.2019

Neuwahlen im Ortsverband

Neuwahlen im Ortsverband



Anlässlich der Orthauptversammlung am 27. März 2019 fanden satzungsgemäß die Neuwahlen statt. Prof. Dr. em. Franz Makeschin sowie Hermann Melder ließen sich aus persönlichen Gründen nicht mehr aufstellen. Als neuer Vorsitzender wurde Bernd Stapfner und als stellvertretender Vorsitzender Anton Weißenhorn gewählt. Franz Hienle wurde im Amt des Schatzmeisters bestätigt. Franz Makeschin übernahm die Aufgabe des

Schriftführers. StM a. D. Franz Pschierer gratulierte den Neugewählten und forderte in diesem Zusammenhang auf, geschlossen in den EU Wahlkampf zu ziehen.